

„Flexibel, digital und vernetzt“ - Mitgliederversammlung und Vorstandswahl bei KommunikOS

Lingen (Ems), 26. Oktober 2020 – Am Montag, den 26. Oktober 2020, fand die vierte Mitgliederversammlung des Studierendenvereins KommunikOS statt, jedoch diesmal in digitaler Form. Neben einem kurzen Jahresrückblick und der Finanzübersicht stand die Wahl des neuen Vorstandes auf der Tagesordnung.

„Im letzten Jahr haben wir mit dem Verein viele neue Erfahrungen gemacht. Besonders die vergangenen Monate haben uns gezeigt, dass wir in bewegenden Zeiten wie diesen gemeinsam viel erreichen können“, fasste die bisherige Vorstandsvorsitzende Thea Bühner zusammen. Im weiteren Verlauf blickte sie auf die Workshops und Veranstaltungen sowie neue Projekte und Formate zurück.

So fand zum einen am 03. Dezember 2019 die Veranstaltung „Kommunikation als Waffe und Mittel zur politischen Befriedung“ mit dem niedersächsischen Innenminister Boris Pistorius und Stefan Feller, Polizeiberater der Vereinten Nationen, am Campus Westerberg der Hochschule Osnabrück statt. Zu Beginn des Sommersemesters startete das „KommunikOS-Mentorship“ – ein Mentorenprogramm für KommunikOS-Alumni und KommunikOS-Studierende in die erste Runde. Am 09. Mai folgte das jährliche Branchenevent „KoMaktuell – Trends im Kommunikationsmanagement“, das in diesen Jahr erstmalig digital stattfand. Im Juli und August standen Workshops mit der Frankfurter Agentur Script Communications und der Hamburger Agentur Faktor3 auf dem Programm.

„Die Veranstaltungen werden nur durch die starke Zusammenarbeit der Vereinsmitglieder in den unterschiedlichen Teams möglich. Das Veranstaltungsteam, das Team der externen Kommunikation, das Finanzteam und der Vorstand haben bei den vergangenen Veranstaltungen immer Hand in Hand gearbeitet“, lobte Bühner. Die Mitgliederanzahl des Vereins verdeutlicht, dass KommunikOS sich auch im dritten Vereinsjahr weiterentwickelt hat: Zum aktuellen Zeitpunkt besteht KommunikOS aus 139 Mitgliedern und drei Unternehmensmitgliedern. „Wir konnten in diesem Jahr, neben Förderern und Sponsoren, wie dem PR-Journal, mit Orca van Loon ein weiteres Unternehmensmitglied gewinnen. Orca van Loon unterstützt KommunikOS nun gemeinsam mit dem Medienhaus Emsland und connectiv! eSolutions als Unternehmensmitglieder“, erläuterte die bisherige Finanz-Vorständin Wiebke Neyrat.

Nach dem Jahresrückblick folgte die Wahl des neuen Vorstandes. Wiebke Neyrat wurde zur ersten Vorsitzenden des Vereins und somit zur Nachfolgerin von Thea Bühner gewählt. Neyrat übergibt damit ihren Posten als Finanz-Vorständin an Verena Kirstein, die neu in den Vorstand dazugekommen ist. Zum ersten stellvertretenden Vorsitzenden wurde Marcel Landwehr gewählt. Alle drei studieren im fünften Bachelor-Semester Kommunikationsmanagement. Christin Markus übergibt ihren Posten als zweite stellvertretende Vorsitzende an Lisa Steinbrück, die im vierten Semester Kommunikationsmanagement B.A. studiert und zuvor den dritten stellvertretenden Vorsitz innehatte.

Auf diesen Posten wurde nun Louisa Winbrake, die im ersten Master-Semester Kommunikation und Management studiert, gewählt. Thea Bühner und Christin Markus verabschieden sich aus dem Vorstand nach Absolvierung ihres Bachelor-Studiums in Lingen.

Abschließend gab Bühner einen Ausblick auf das kommende Jahr. Es sind weitere digitale Workshops und Veranstaltungen geplant. Außerdem geht das Mentorenprogramm in die zweite Runde. Das Finanz-Team wird in Zukunft der neue Ansprechpartner für das Mentorenprogramm sein und sich verstärkt um die Alumni-Arbeit des Vereins kümmern. Weitere Informationen zu den Workshops und zum Mentorenprogramm folgen in Kürze.

Über KommunikOS:

Der Verein „KommunikOS – Kommunikationsmanagement-Studierende am Campus Lingen e.V.“ wird von Studierenden der Hochschule Osnabrück am Standort Lingen getragen. Zentrales Ziel des Vereins ist es, ein Netzwerk mit Alumni, anderen PR-Initiativen und der Kommunikationsbranche aufzubauen. Außerdem bietet KommunikOS die Möglichkeit, Studieninhalte in der Praxis anzuwenden und Lingen als Studienstandort in der Öffentlichkeit zu stärken. Der gemeinnützige Verein besteht seit Januar 2017.